



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Geldbörse entwendet - Zeugen gesucht (Halberstadt) - E-Scooter ohne Versicherungskennzeichen - Fahrer flüchtig (Thale) - Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a (Wernigerode)

Geldbörse entwendet - Zeugen gesucht

Halberstadt - Am 23. Juni 2025 entwendeten bislang unbekannte Täter gegen 13:35 Uhr in der Braunschweiger Straße die Geldbörse einer 20-jährigen Frau.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand belud die Frau ihren Pkw auf im Bereich des Parkplatzes eines Einkaufsmarkts und legte ihre Geldbörse in den geöffneten Kofferraum. Anschließend wandte sie sich vom Fahrzeug ab und ließ dabei die Heckklappe offen stehen. Als sie sich kurz darauf wieder zum Fahrzeug drehte, bemerkte sie das Fehlen der Geldbörse. In der rosafarbenen Börse befanden sich neben Bargeld in zweistelliger Höhe auch persönliche Dokumente. Der entstandene Schaden wird auf etwa 120 Euro geschätzt.

Eingesetzte Polizeibeamten leiteten Ermittlungen wegen Diebstahls ein.

*Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Person erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>.

In diesem Zusammenhang rät die Polizei...

... Geldbörsen und andere Wertgegenstände nicht unbeaufsichtigt zu lassen – auch nicht für wenige Augenblicke. Verzichten Sie grundsätzlich darauf, persönliche Gegenstände im Fahrzeug zurückzulassen. Selbst beim Be- oder Entladen sollten Wertsachen nicht offen im unverschlossenen Fahrzeug abgelegt werden.

Täter nutzen gezielt kurze Momente der Unachtsamkeit – oft genügen wenige Sekunden, um Wertgegenstände aus einem offenstehenden Fahrzeug zu entwenden.

Weiterführende Informationen erhalten Sie unter:

<https://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/diebstahl/>

E-Scooter ohne Versicherungskennzeichen - Fahrer flüchtig

Thale - Am 23. Juni 2025 gegen 20:30 Uhr bemerkten Polizeibeamte in der Neinstedter Straße einen E-Scooter, an dem das Versicherungskennzeichen augenscheinlich fehlte. Als die Beamten den E-Scooter samt Fahrer kontrollieren wollten, flüchtete der Fahrer fußläufig in unbekannte Richtung und ließ den E-Scooter auf dem Fahrradweg zurück.

Die Beamten fahndeten nach dem Tatverdächtigen, konnten ihn jedoch nicht mehr feststellen. Bei dem Tatverdächtigen handelt es sich um eine männliche Person mit schlanker Statur, etwa 185 cm groß, circa 35 bis 40 Jahre alt und mit dunklem, kurzem Haar.

Im Zuge der Ermittlungen stellten die Polizeibeamten fest, dass der E-Scooter aufgrund eines Diebstahls zur Fahndung ausgeschrieben war. Die Beamten stellten das Fahrzeug sicher und leiteten ein Ermittlungsverfahren ein – unter anderem wegen Fahrens ohne Pflichtversicherung.

*Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Person erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>.

Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a

Wernigerode – Am 23. Juni 2025 führten Beamte in der Zeit von circa 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr Geschwindigkeitskontrollen auf der Bundesstraße 244a an der Auffahrt zur Autobahn 36 durch.

49 Fahrzeugführer überschritten die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Davon fallen 25 Verstöße in den Bereich des Verwarngeldes. 24 Verstöße liegen im Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 92 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer mit seinem Pkw Vw aus dem Landkreis Goslar somit 39 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 200 Euro sowie einem Punkt rechnen.

Bei dem überwachten Bereich der Bundesstraße 244a handelt es sich um einen Unfallschwerpunkt. Vor diesem Hintergrund kontrolliert das Polizeirevier Harz regelmäßig die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit.

In diesem Zusammenhang appelliert die Polizei an alle Verkehrsteilnehmer, die geltenden Verkehrsvorschriften zu beachten, die eigene Fahrweise und das Tempo der jeweiligen Verkehrssituation anzupassen und so aktiv zur Steigerung der Verkehrssicherheit aller beizutragen.

Weiterführende Informationen finden Sie unter: <https://www.dvr.de/praevention/kampagnen/runter-vom-gas>

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de